

Autoridades entregaron recursos del Fondo Presidente de la República a organizaciones de La Calera

Felices están los dirigentes de tres organizaciones sociales de La Calera que recibieron en sus hogares al **gobernador Iván Cisternas**, quien acompañado por los coordinadores territoriales Mirentxu Arraztoa y Miguel Ángel Zamora comenzaron un periplo por la comuna entregando los recursos adjudicados en el más reciente llamado del Fondo Presidente de la República.

En la oportunidad, la autoridad provincial destacó que adaptándose a la contingencia, estas entregas se realizan cumpliendo con todas las medidas de seguridad. "Hoy estuvimos en La Calera, estamos recorriendo la provincia entregando los Fondos Presidente de la República a todas las organizaciones que se lo han adjudicado, vamos a las casas de los dirigentes con todas las medidas de seguridad correspondientes para evitar las aglomeraciones y cumplir con todo lo que nos indica la autoridad sanitaria con respecto a la prevención de la pandemia", señaló.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, la presidenta de la Junta de Vecinos Entrepuentes de La Calera, Margarita Maturana, agradeció a las autoridades y se mostró muy contenta con la recepción de estos fondos de 899 mil pesos aproximadamente que permitirán renovar el mobiliario de la sede vecinal. "**Quiero agradecer al gobernador Iván cisternas, al diputado Luis Pardo, a la alcaldesa Trinidad Rojo y a todos los funcionarios que aportaron un granito de arena para que nos ganáramos un proyecto presidente de la república con el que vamos comprar mesas y sillas de madera para nuestra sede, un largo sueño acariciado por estos dirigentes a los cuales yo represento y unos muebles biblioteca que vamos a dejar acá también para guardar la documentación relacionada con la institución. Una vez más damos las gracias por esta oportunidad que se nos brinda a través de estos proyectos con los que podemos ir mejorando la sede y hacer más agradable el entorno a los niños y a los adultos mayores cuando vienen a las reuniones y generar un entorno más agradable y acogedor**", expresó la dirigente.

En la misma línea, el **gobernador** también se mostró satisfecho por entregar estos aportes a los dirigentes sociales. "Estamos muy contentos porque estos fondos vienen a fortalecer las distintas organizaciones, estuvimos en Entrepuentes para que su directiva y su gente mejoren la implementación de la sede social y seguiremos recorriendo las comunas la próxima semana entregando los fondos correspondientes", señaló la autoridad provincial, quien además entregó fondos por 9 millones y medio de pesos al Club Santos de La Calera para la compra de equipos deportivos y a la Junta de Vecinos Gabriela Mistral de la misma comuna por casi un millón de pesos para el equipamiento de la cocina de la sede social.

Autoridades entregaron recursos del Fondo Presidente de la República a organizaciones de La Calera

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?